
ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Виктор Балдин, заслуженный геолог 
Республики Башкортостан, 
«Почетный разведчик недр» 
Министерства природных ресурсов 
и экологии Российской Федерации, 
зам.директора НПЦ «Геостра» 
по научной работе:

– Настроение – от-
личное, погода – 

шикарная, собы-
тие безусловно 
знаменательное. Я 
радуюсь тому, что 
о нас, геофизиках 

и геологах, помнят. 
Думаю, новая аллея 

станет местом встреч, в 
тени яблонь можно будет по-

сидеть с книгой, отдохнуть.  

Фаниль Габдрахимов, заслуженный 
нефтяник Республики Башкортостан, 
ветеран АО «Башнефтегеофизика»:

– Ехал сюда вдохнов-
ленный, в приподнятом 

настроении. Деревья 
– это природа, при-
рода – это жизнь. 
Спасибо организа-
торам за такую за-
мечательную акцию. 

Аллея Башкирских 
геофизиков – это краси-

во и достойно. Сам я в этом 
году возле дома тоже посадил четыре пихты, 
надеюсь приживутся, как и эти посаженные 
нами яблони. 

Валентин Киселев, заслуженный 
геолог Российской Федерации, 
заслуженный нефтяник 
Республики Башкортостан, ветеран 
АО «Башнефтегеофизика»:

– Аллея Башкирских 
геофизиков – памят-

ное и знаковое со-
бытие для всех нас 
– ветеранов «Баш-
нефтегеофизики» и 
сотрудников, кото-

рые сегодня рабо-
тают в подразделе-

ниях компании по всей 
стране. 50 лет назад кроме 

этих елей ничего не было. Сейчас наш лю-
бимый город с каждым годом становится 
все краше, зеленее, и эта аллея яркое тому 
подтверждение. Мне радостно, что она но-
сит имя Башкирских геофизиков. Я всегда 
говорил и считаю, что без геофизики нет 
развития всей нефтяной отрасли. 45 лет я 
отработал на одном предприятии и горжусь 
его успехами. Желаю родному коллективу 
процветания, новых проектов и реализации 
всех намеченных планов.
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ОРИЕНТИР НА ТЕХНОЛО-
ГИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ

ОЩУТИМАЯ ПОДДЕРЖКА СИЛЬНЫЕ ДУХОМ ИГРА В ТЕННИС

Итоги 2022 года подвели в Дирекции промыс-
ловой геофизики.

Автомобильная техника, модернизированная в 
ООО «Сервис-Мастер», вновь передана в зону 
СВО.

Новая рубрика «За чашкой кофе» о самом инте-
ресном-любимом увлечении, успешном проек-
те или знаменательном событии.

Завершен зимний полевой сезон 2022 года. 
Чем запомнился он сотрудникам сейсморазве-
дочных партий?

Цель проекта «Карта выявления опасно-сти» – вовлечение в процесс повышения уровня безопасности всех работников предприятия, а также развитие культуры безопасности на производстве.Каждый год «Башнефтегеофизика» и профсоюзный комитет организуют для подрастающего поколения оздорови-тельный отдых в загородных лагерях ре-спублики и на Черноморском побережье.
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АКЦИЯ

Они ехали на эту встречу с коллега-
ми с особым настроением. Повод 
собраться у заслуженных ветера-

нов отрасли, уважаемых на предприятии 
сотрудников, чья трудовая биография на-
считывает десятилетия преданной работы 
в АО «Башнефтегеофизика» – Валентина 
Васильевича Киселева, Фаниля Сагитьяно-
вича Габдрахимова, Виктора Аркадьевича 
Балдина, Радия Марсовича Гафарова, самый 
памятный – в торжественной обстановке 
открыть аллею Башкирских геофизиков в 
историческом центре Уфы, на улице Ленина, 
где располагается административное здание 
АО «Башнефтегеофизика».

В экологическом мероприятии также при-
няли участие заместитель министра ЖКХ РБ 
Светлана Давлетова, заместитель министра 
промышленности, энергетики и инноваций РБ 
Олег Тыщенко, заместитель главы админи-
страции ГО г. Уфа Гуллярия Ялчикаева, глава 
администрации Ленинского района ГО г. Уфа 
Олег Котов, директор дочернего предприятия 
АО «Башнефтегеофизика» ООО «ЦНИПР» Тимур 
Агадуллин и сотрудники «Башнефтегеофизики».  

Республиканская акция «Зеленая Башки-
рия», инициированная Главой республики Ра-

дием Хабировым, стартовала 29 апреля. С 2019 
года по республике посажено более 714 тысяч 
деревьев и создано 514 тематических аллей, 
отметила в своем выступлении Светлана Дав-
летова. Заместитель министра промышленно-
сти, энергетики и инноваций РБ Олег Тыщенко 
поблагодарил коллектив предприятия за боль-
шой вклад в становление и развитие нефтяной 
отрасли и пожелал дальнейших успехов на 
благо республики и страны. 

Директор ООО «ЦНИПР» Тимур Агадуллин 
в своем выступлении также поздравил гостей 
и коллектив предприятия со знаменательным 
событием и выразил уверенность, что новая ал-
лея, названная в честь башкирских геофизиков 
и геологов, станет настоящим украшением го-
рода. 

– «Башнефтегеофизика» гордится своей 
славной историей и очень отрадно, что сажен-
цы декоративной яблони, высаженные сегодня, 
будут соседствовать с елями, посаженными со-
трудниками предприятия в начале 60-х годов, 
– сказал Тимур Акрамович и напомнил присут-
ствующим о том, что в эти дни компания успеш-
но окончила очередной зимний полевой сезон, 
который по многим показателям можно назвать 
рекордным. 

Под аплодисменты и в сопровождении кур-
сантов Уфимского филиала Волжского государ-
ственного университета водного транспорта и 
юнармейцев почетные гости и ветераны пред-
приятия посадили десять саженцев декора-
тивных яблонь. На каждом дереве размещены 
таблички с QR-кодами с информацией о дереве 
и о том, кто его посадил. Аллея Башкирских 
геофизиков непременно станет одним из люби-
мейших мест уфимцев и гостей города и будет 
напоминать о роли геофизиков в деле станов-
ления и развития нефтегазовой отрасли респу-
блики и страны. 

В этом году в республиканской 
акции «Зелёная Башкирия» при-
няли участие 70 тысяч человек. 
Жители региона высадили 24 
тысячи крупномерных деревь-
ев и 57 тысяч других саженцев. 
«Зелёная Башкирия» проходит 
дважды в год – весной и осенью.

СПРАВКА

ПОСАДИ ДЕРЕВО

В ЦЕНТРЕ УФЫ ПОЯВИЛАСЬ АЛЛЕЯ БАШКИРСКИХ ГЕОФИЗИКОВ

ПОСАДИ ДЕРЕВОПОСАДИ ДЕРЕВО



2 www.bngf.ru

№ 5 (90) май, 2023
корпоративная газета АО «Башнефтегеофизика»ГЕОФИЗИКА,  ПРОВЕРЕННАЯ  ВРЕМЕНЕМ

НАГРАЖДЕНИЕ ВЫСТАВКИ

СОВЕЩАНИЕ

ВЫСОКАЯ НАГРАДА НОВЫЕ ТРЕНДЫ

Глава Башкортостана Радий Хабиров наградил генерального директора АО «Башнеф-
тегеофизика» Рустема Адиева Орденом Салавата Юлаева. Высокая государственная 
награда вручена за поддержку участников специальной военной операции.

В ходе еженедельного оперативного совещания в Правительстве РБ Глава республики побла-
годарил Рустема Адиева не только «за экономические показатели крупнейшего предприятия в 
области геофизики, но и за помощь нашим воинам».

– Вклад очень существенный. Большое Вам спасибо! Передаю Вам от наших бойцов огромный 
привет, – сказал слова благодарности Радий Хабиров.

Напомним, с начала спецоперации АО «Башнефтегеофизика» направила башкирским добро-
вольческим батальонам 27 единиц техники.

 На оперативном совещании Правительства РБ Рустем Адиев получил 
из рук Главы Башкортостана Радия Хабирова орден Салавата Юлаева

 Слева направо Радий Хабиров, Наиль Мунасыпов, Рустем Адиев

ОРДЕН САЛАВАТА ЮЛАЕВА ЗА ВКЛАД В ПОДДЕРЖКУ СПЕЦИАЛЬНОЙ ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ

ОРИЕНТИР НА ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ
Работать качественно, технологично, 

быстро, – таков был основной 
посыл генерального директора 

АО «Башнефтегеофизика» Рустема Адиева 
на совещании по итогам работы Дирекции 
промысловой геофизики в 2022 году.  

Участники обсуждали достигнутые резуль-
таты, производственные планы, делились стра-
тегией развития департаментов и Дирекции в 
целом. Традиционно сначала с докладами вы-
ступили руководители департаментов: первый 
заместитель директора по производству Евге-
ний Слепов (ДГИРС), Александр Кутеев (ДРК-
ГИС), Руслан Шумилевич (ДГТИ). Отметим, что 
в апреле текущего года одно из направлений 
Дирекции промысловой геофизики – наклон-
но-направленное и горизонтальное бурение 
по решению руководства компании было пре-
образовано в самостоятельную Дирекцию. Ее 
возглавил Альберт Исламов, который в своем 
подробном докладе проанализировал итоги и 
представил стратегию ее развития до 2029 года.

По словам Альберта Исламова, практически 
все основные запланированные задачи на 2022 
год выполнены. Речь идет как о производствен-
ных, так и экономических показателях.

– В 2022 году завершен процесс автомати-
зации производственного учета с применением 
программы 1С УПП, – сказал Альберт Исламов. 
– Что касается подготовки, переподготовки и 
повышения квалификации персонала, в этой 
части обучение сотрудников по программам 
«Школа телеметрии» и «Школа ННБ» ведется 
в плановом режиме. Реализовать совместный с 
УГНТУ проект по обучению персонала основам 
использования буровых растворов планируется 
в текущем 2023 году.

Огромная работа в 2022 году была проведе-
на в технологическом плане. А именно, завер-
шена работа по доработке силовой трубы рези-
стивиметра телеметрической системы «Вектор», 

практически на финише процесс внедрения 
собственной программы регистрации «Гене-
зис», завершен процесс разработки скважин-
ного генератора и на данный момент идет изго-
товление первых серийных образцов.

– Безусловно, многие задачи еще в стадии 
реализации. Это реализация версии силовой 
трубы с применением стеклопластикового ко-
жуха; внедрение в массовое применение про-
граммного обеспечения «Генезис», устранив 
ряд недочетов, дальнейшие работы по проек-
там НИОКР и т.д., – уточнил Альберт Радикович. 
– Главная цель стратегии развития Дирекции 
наклонно-направленного и горизонтального 
бурения – наращивание объёмов как в целом, 
так и в секторе высокотехнологичного наклон-
но-направленного бурения с применением ро-
торно-управляемых систем и аппаратуры каро-
тажа в процессе бурения.

Резюмируя все сказанное, заместитель ге-
нерального директора, директор ДПГ Антон 
Попов отметил, что прошедший год можно оце-
нить положительно.

– Основные производственные задачи и 
экономические цели, которые стояли перед 
департаментами и перед Дирекцией в целом, 
были выполнены. Динамика по направлениям 
положительная, – поделился Антон Попов. – На 
2023 год мы ставим амбициозные задачи. Среди 
них – увеличение объемов работы, расширение 
территорий, наращивание по удаленным про-
ектам, разработка и выпуск совместного с НПФ 
«Геофизика» оборудования и аппаратуры, вне-
дрение новых технологий, работа с персоналом: 
повышение качества работ и развитие профес-
сиональных компетенций. 

Также с докладами выступили заместитель 
директора департамента по управлению персо-
налом Рустам Султанов, главный механик ДПГ 
Виктор Бурашников, главный инженер – руко-
водитель службы ПБОТиОС Ришат Шарафутди-
нов. Ришат Мукатдасович напомнил коллегам о 
стратегической «Цели – ноль» дорожно-транс-
портных происшествий по вине водителей АО 
«Башнефтегеофизика». Он призвал исключить 
формальный подход к охране труда на всех 
уровнях. 

Рустем Адиев, обращаясь к участникам от-
метил, что в современных реалиях уже никому 
не надо объяснять, что в конкурентной борьбе 
выигрывают компании с более эффективными 
производственными процессами.

– Чтобы сегодня стоять, надо бежать, а если 
мы хотим развиваться, нам просто надо лететь, – 
подчеркнул Рустем Адиев. – Любой кризис – это 
время для развития, время для роста. Сегодня 
мы уже четко осознаем, где мы находимся, с 
чем нам работать и куда двигаться. У нас есть 
все возможности и ресурсы, поэтому не надо 
бояться ставить большие планы и выполнять их. 
По итогам года необходимо делать аналитиче-
ские отчеты, проводить стратегические сессии, 
обсуждать проблемы и не откладывая прини-
мать решения.

Рустем Явдатович также обратил внимание 
на кадровый вопрос. Предприятие нацелено на 
развитие человеческого капитала как ключево-
го актива.

– Нам крайне важно держать этот вопрос на 
контроле. Высококвалифицированные специа-
листы нужны, как среди геофизиков, так и среди 
водителей, механиков, управленческих менед-
жеров и т.д., – сказал генеральный директор. 

В завершение, Рустем Адиев поблагодарил 
всех за эффективную работу и подчеркнул не-
обходимость активизации технологического и 
производственного потенциала для развития 
Дирекций и компании в целом. 

 Директор ДПГ Антон Попов отметил 
основные производственные задачи

Рустем Адиев, 
генеральный директор 
АО «Башнефтегеофизика»:
Чтобы сегодня стоять, 
надо бежать, а, если мы 
хотим развиваться, нам 
просто надо лететь.

«

Во вторник, 23 мая, в Уфе начала работу 31-я международная выставка «Газ. 
Нефть. Технологии». Для участия в ней в столицу республики съехались 
порядка 1750 участников из 315 компаний России, Беларуси, Узбекистана, 

Ирана, КНР. Свою, как всегда, стильную и содержательную экспозицию развернула 
АО «Башнефтегеофизика». 

На уличной экспозиции компания представила самоходный 30-тонный сейсмический 
вибрационный источник «Батыр» и цифровую каротажную станцию, на внутреннем стенде – 
высокотехнологичную телеметрическую систему с гидравлическим каналом связи «ВЕКТОР» 
и роторно-управляемой системой (РУС). Уникальные разработки «Башнефтегеофизики» вы-
соко оценил Глава Башкортостана Радий Хабиров, принявший участие в открытии выставки. 
Генеральный директор предприятия Рустем Адиев в разговоре с Радием Хабировым подчер-
кнул, что эта техника и оборудование по многим параметрам превосходят импортные анало-
ги, которые ранее компания использовала в своей работе. 

Во время официального открытия Глава Башкортостана подчеркнул, что «эта выставка, 
эти объекты, которые здесь представляются, говорят о том, что отрасль двигается и развива-
ется. Она не просто выдерживает удары, а она идёт вперёд, показывает новые инновацион-
ные, глубоко научные методы и продукты». 

 Подробный материал о работе выставки читайте 
в следующем выпуске газеты «Геофизик»



3 www.bngf.ru

№ 5 (90) май, 2023
корпоративная газета АО «Башнефтегеофизика»ГЕОФИЗИКА,  ПРОВЕРЕННАЯ  ВРЕМЕНЕМ

СОБЫТИЯ

ОЩУТИМАЯ ПОДДЕРЖКА

В СЕРДЦЕ КАЖДОГО

10мая на территории дочернего 
предприятия компании – ООО 
«Сервис-Мастер» состоялась пе-

редача шести автомобилей бойцам башкир-
ских добровольческих батальонов. Это три 
бронированных УРАЛа для транспортировки 
минометных расчетов, броневик УРАЛ для 
вывоза раненых и два УАЗа. Вся техника под-
готовлена и модернизирована с учетом поже-
ланий самих участников боевых действий. 

В своем приветственном слове коллекти-
ву ООО «Сервис-Мастер» руководитель Адми-
нистрации Главы Республики Башкортостан 
Максим Забелин заявил о важности такой под-
держки и отметил, что многие командиры про-
сят, чтобы машины из «Башнефтегеофизики» 
попали к ним в подразделения.

– Я здесь нахожусь по поручению Радия 
Фаритовича. Хочу сказать слова благодарности 
руководству компании и каждому из вас, пере-

дать большие приветы от наших 
бойцов, которые надежно стоят 
на своих рубежах, – сказал Мак-
сим Васильевич. – Побывав там, 
в зоне СВО, мы видели, как бой-
цы трепетно относятся к технике, 
называют по-своему. Эта техника 
и надежна, и качественна, и об-
ладает всеми характеристиками. 
Спасибо вам большое за это! 

Обратился к сотрудникам предприятия и 
депутат Государственной Думы Динар Гильмут-
динов, который также поблагодарил коллектив 
за проделанную работу и поддержку добро-
вольческих батальонов.

Всего, на сегодняшний день, «Башнефтеге-
офизика» безвозмездно передала в зону про-
ведения СВО 27 единиц техники, в том числе и 
автобус ПАЗ для перевозки учащихся и учите-
лей Краснолучинской школы № 29 имени Героя 
Советского Союза Сафы Хасанова в ЛНР. 

ДЕНЬ ПОБЕДЫ

5мая сотрудники ГК АО «Башнефте-
геофизика» приняли участие в об-
щереспубликанской общественной 

гражданско-патриотической церемонии 
«Светлой памяти павших в борьбе против 
фашизма». Многотысячный коллектив пред-
приятия почтил минутой молчания память 
жертв Великой Отечественной войны. Мно-
гие сотрудники в тот день пришли на работу 
с фотографиями своих героев-фронтовиков 
и тружеников тыла, жизнь и судьба которых 
служит примером доблести, мужества, стой-
кости, трудолюбия и любви к Родине.
Олеся Вахитова, 
специалист общего отдела АУП:

– Сегодня я при-
шла на работу с пор-
третом своего дедушки 
– Логинова Петра Фи-
липповича, участника 
Великой Отечествен-
ной войны. Он был при-
зван на фронт в марте 
1943 года. Был награж-
ден многочисленными 
медалями, в том числе 
медалью «За боевые 
заслуги». Хорошо за-
помнила такой эпизод 

из его фронтовой жизни: под оружейно-пуле-
метным огнем противника мой дед перевозил на 
лодке большую группу бойцов через реку Днепр, 
когда они достигли середины реки противником 
был перебит трос, но мой дед не растерялся и без 
потерь доставил бойцов на другой берег. В дет-
стве я любила гостить у бабушки с дедушкой в 
деревне. Самые теплые и добрые воспоминания 
связаны с ними. Они воспитали 6 детей. Дедуш-
ка, Логинов Петр Филиппович, ушел в 1992 году, 
но память о нем навсегда останется в наших 
сердцах. Мы помним, мы гордимся! 

Лиана Хатмуллина, 
экономист ООО «Сервис-Мастер»:

– С особой гордостью шла сегодня на работу. 
У меня воевал дед Хаматнуров Гафар Хаматнуро-
вич 1913 года рождения. Ушел на фронт в 1941 
году, вернулся в 1946-м. К сожалению, деда я 
не застала, он умер за год до моего рождения, 
в 1981-м году. Но по рассказам родственни-
ков знаю, что он служил кавалеристом, а после 
войны, вернувшись в родной Бураевский рай-
он, работал ветврачом. В нашей большой семье 
помнят о нем. Спасибо нашим героям за Победу. 
Айдар Вагапов, 
ведущий инженер-конструктор 
АО НПФ «Геофизика»:

– Я сегодня пришел с фотографией картатая 
Агзама Гиндулловича Вагапова. Когда началась 
война, ему было 13 лет. И в этом юном возрасте 
он уже работал на Челябинском тракторном за-
воде, стоял у станка. Он рассказывал, что делал 
детали для снарядов и танков. Работали кругло-
суточно, а чтобы доставать до механизмов станка 
картатай использовал подставку. Условия были 
тяжёлые, поэтому у него были травмы. Работни-
ки завода, среди которых были дети и женщи-

ны, в военные годы внесли большой 
вклад для общей Победы. Поэтому 
после окончания войны ЧТЗ на про-
тяжении всей жизни поздравлял 
картатая с Днем Победы, он даже 
ездил в Челябинск на юбилейные 
даты. Я горжусь им и люблю! 
Елена Комендантова, 
старший диспетчер Уральской 
сейсмической экспедиции ДРГ:

– Мой дед Леманов Леонтий 
Филаретович 1903 года рождения 
прошел всю Великую Отечествен-
ную. Он умер, когда я была совсем 
маленькой, поэтому мои воспоми-
нания о нем, к сожалению, скудные, 
но я запомнила его тепло, любовь к 
нам, внукам. Дед не рассказывал о 
войне, был молчаливым. Знаю, что награжден 
медалями, в том числе медалью «За победу над 
Германией». Мы должны передавать нашим де-
тям, внукам память о героическом прошлом на-
шего народа, в каждой семье были свои герои, 
которые будут жить, пока мы будем помнить о 
них и гордиться их подвигом! 

8 мая заместитель генерального директо-
ра по персоналу Александр Киреев, председа-
тель профсоюзного комитета компании Рустем 

Ахтямов и члены профсоюза, по многолетней 
традиции, поздравили тружеников тыла, вете-
ранов «Башнефтегеофизики» с наступающим 
Днем Победы и пожелали им крепкого здоровья 
и долголетия. Всем им были вручены продукто-
вые наборы, цветы и перечислены денежные вы-
платы. Пожилые люди, не скрывая радости, де-
лились с представителями предприятия своими 
новостями, благодарили руководство «Башне-
фтегеофизики» за постоянное внимание, заботу, 
теплое отношение. 

В преддверии Дня Победы ру-
ководство и профком ООО «ЦНИПР» 
в Когалыме посетили труженика 
тыла, ветерана труда Николая Гри-
горьевича Реверу. На заслуженный 
отдых Николай Григорьевич вышел 
в 75 лет будучи работником дочер-
него предприятия «Башнефтеге-
офизики». В 80-е судьба привела 
его в Западную Сибирь, где он за-
нимался новой техникой, изобре-
тательством, его рационализатор-
ские идеи успешно воплощались в 
жизнь. 

28 мая Николаю Григорьевичу 
Ревере исполнилось 92 года. Коллектив Уральской сейсмической экспедиции. 

Елена Комендантова вторая слева

 ООО «Баланс-Консалтинг» поддержал общереспубликанскую 
акцию «Светлой памяти павших в борьбе против фашизма»

 Поздравлять на дому почетных ветеранов 
компании, тружеников тыла – давняя традиция 

«Башнефтегеофизики»

АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» ОТПРАВИЛО В ЗОНУ ПРОВЕДЕНИЯ СВО ОЧЕРЕДНУЮ АВТОМОБИЛЬНУЮ ТЕХНИКУ

Сафа Хузянович Хасанов – уроже-
нец Стерлибашевского района 
Республики Башкортостан. В 
годы Великой Отечественной 
войны воевал в составе 112-й 
Башкавдивизии, освобождал 
Донбасс от фашистов. 15 янва-
ря 1944 года за образцовое вы-
полнение боевых заданий коман-
дования и проявленные при этом 
геройство и мужество гвардии 
младшему лейтенанту Сафе Ха-
санову присвоено звание Героя 
Советского Союза. Умер Сафа 
Хасанов 26 сентября 1973 года. 
Похоронен в селе Елимбетово 
Стерлибашевского района.

СПРАВКА

Побывав там, в зоне СВО, мы видели, как бойцы 
трепетно относятся к технике, называют по-
своему. Эта техника и надежна, и качественна, 
и обладает всеми характеристиками. 
Спасибо вам большое за это!

«

 Сотрудники ООО «Сервис-Мастер» ответственно 
подходят к решению поставленных задач

 Эти автомобили переданы бойцам башкирских добровольческих батальонов

 Руководитель администрации Главы Республики 
Башкортостан Максим Забелин поблагодарил кол-
лектив ООО «Сервис-Мастер» за поддержку бойцов

 Максим Забелин: «Спасибо за ваш труд!»
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ГЕОФИЗИКА,  ПРОВЕРЕННАЯ  ВРЕМЕНЕМ

ТЕМА НОМЕРА

Стехническим руководителем СП-15 ЗССЭ 
Эмилем Войтенко разговор начался с 
поздравлений с успешным окончанием 

полевого сезона 2022-2023 гг. Эмиль Маратович, 
скромно улыбаясь, уточнил, что результаты рабо-
ты – это совместный труд всего коллектива сей-
сморазведочной партии, где наряду с опытными 
сотрудниками трудятся молодые специалисты. 

– Зима в этом году выда-
лась теплой, но несмотря 

на погодные условия 
мы досрочно завер-
шили запланирован-
ный объем работ на 
двух площадях Пу-
ровского и Красно-

селькупского районов 
ЯНАО, получив высокую 

оценку Заказчика. Топоге-
одезические работы начали 19 

декабря, а полная подмотка геофизического 
оборудования завершилась раньше запла-
нированного срока, 12 апреля, – уточнил 
Эмиль Войтенко. – Все отряды трудились 
на совесть, добросовестно и в срок вы-
полняли поставленные руководством 
Экспедиции и Дирекции разведочной 
геофизики задачи. Хочется отметить вы-
сокопрофессиональную слаженную работу 
топогеодезического отряда под руковод-
ством Ильнура Мирхайдарова, который в гео-
физике 18-й год, буровзрывного отряда, который 
более 8 лет возглавляет Марат Галиев, и геофи-
зического отряда, который уже 5 лет возглавля-
ет Игорь Фокин. Под грамотным руководством 
начальника сейсморазведочной партии Марата 
Хайруллина нам удалось выполнить все требова-
ния Заказчика и достойно завершить сезон. 

Эмиль Маратович в профессии с 2006 года. 
Окончил экономический факультет БашГУ и до 
назначения на должность технического руково-
дителя СП-15 12 лет отработал главным геофизи-
ком в сейсморазведочных партиях Ватьеганской 
и Уральской сейсмической экспедиций. 

Ивану Федорову – 32 года. 
Родом он с Аургазинского 

района Башкирии. C 2014 
года Иван Геннадьевич ра-
ботает в «Башнефтегеофи-
зике». Трудовую деятель-
ность начал взрывником 
в одной из сейсморазве-

дочных партий, последние 
годы трудится в СП-15.
– Я после окончания средней 

школы учился в Московском психоло-
го-социальном университете в Стерлитамаке, но 
по специальности работать не стал, – вспомина-

ет Иван Геннадьевич, – Отслужил в рядах рос-
сийской армии, а вернувшись домой, по совету 
друзей прошел обучение на курсах взрывников 
в городе Краснокамск Пермского края и устро-
ился в «Башнефтегеофизику». Взрывные рабо-
ты при сейсморазведке должны производиться 
при строгом соблюдении правил безопасности. 
Работа непростая, ответственная, но за эти годы 
я уже ко многому привык и коллектив сейсмо-
партии стал родным. Работаем бригадами по 4 
человека. Вместе со мной бурильщиком трудится 
Александр Федоров, механик-водитель у нас Ва-
силий Айкашев, помощник машиниста буровой 
установки – Азамат Бадертдинов. Ребята добро-
совестные, ответственные. Этот зимний полевой 
сезон отработали хорошо, задачи, стоящие 
перед нами, выполнили. Впереди – отпуск 
с семьей и буду ждать очередной вахты. 

Алексей Майструк – 
главный геофизик 

СП-15. Родился он 
в г. Ивдель Сверд-
ловской области. 
После окончания в 
2002 году геофизиче-
ского факультета Ураль-
ской горной геологической 

академии Алексей Анатолье-
вич начал свой профессиональ-

ный путь в геофизике.  С 2017 года 
– работает в «Башнефтегеофизике».  

– Выбор профессии неслучай-
ный. Мой дед Владимир Алексе-
евич работал в геофизике, и я с 
детства слышал об этой интерес-
ной профессии, – делится Алексей 
Анатольевич. – До 2009 года я 
работал оператором-геофизиком, 
последние годы являюсь главным 
геофизиком сейсморазведочной 
партии. Работы много, она требует 
ответственности, высокой квали-
фикации, но тем она и интересна. 
Это и контроль качества полевого 
материала, и разработка, планиро-
вание, оценка геофизической ин-
формации, и контроль за проведе-
нием буровзрывных, геофизических 
работ. Время на вахте пролетает 
незаметно, так как объем работы 
большой. Вместе со мной трудятся 
молодые геофизики Егор Попов и 
Артур Шарипов. Хочу всех коллег 
поблагодарить за успешный сезон, 
который мы завершили досрочно. Я 
доволен результатами нашей рабо-
ты – высокий коэффициент качества 
геофизического материала. 

Зимний полевой сезон для Алексея Майстру-
ка завершен. Впереди – отпуск с любимой семь-
ей, встречи с друзьями. 

– Я счастлив работать в «Башнефтегеофизи-
ке». У нас в сейсморазведочной партии комфорт-
ные условия для проживания, лучшая столовая и 
трудолюбивый коллектив. 

О вальщике Ильясе Гибадул-
лине руководство СП-15 и колле-

ги отзываются как об опытном, 
добросовестном сотруднике. 
С 2014 года Ильяс Хакимович 
работает вальщиком в сейсмо-
разведочных партиях «Башне-

фтегеофизики», начинал в СП-7. 
Однако впервые пилу взял еще 

подростком: вместе с отцом заго-
тавливали дрова для бани. 

– Я родился и живу в Бакалинском районе, 
в деревне Новоурсаево. Окончил Кушнаренков-
ский сельхозтехникум и два года даже отработал 
агрономом, но только устроившись вальщиком, 

понял, что это мое, – признается Ильяс Гибадул-
лин. – Работа тяжелая, требует выносливости, фи-
зической силы, хорошо оточенных навыков. Это 
профессия настоящих мужчин. Вместе со мной 
работают отличные профессионалы своего дела, 
вальщики Радик Киленбаев, Салават Юсупов. 
Спасибо всем ребятам за труд, за дружбу, руко-
водству сейсморазведочной партии за хорошие 
условия проживания, вкусное полноценное пи-
тание. 

Ильяс Гибадуллин неоднократно принимал 
участие в профессиональном конкурсе среди 
вальщиков леса, проводимых в компании. В 2017 
году в команде занял первое место. 

– Я благодарен супруге Гузель Камиловне за 
возможность работать вдали от дома, ведь все 
хозяйство, а это и огород, и скотина, все на ней, –
добавляет Ильяс Хакимович. – Дети: Илюза, Глю-
за, Ильназ, во всем нас поддерживают, помогают 
по мере возможности, радуют своими успехами. 
Жизнь идет своим чередом, и я не представляю 
ее без любимой семьи, родного уже коллектива 
СП-15 и, конечно же, своего дела! 

Коллектив сейсморазведочной партии 
№14 завершил проект по плану. По-
ставленные задачи были выполнены 

качественно и на высоком уровне производ-
ственной культуры и безопасности. Проект за-
щищен перед заказчиками в Тюмени на оценку 
«отлично».

– На сложности мы не сетуем. И это тоже ха-
рактер, которому покоряется даже самый суро-
вый климат Крайнего Севера. Самое главное, что 
нам помогает, – это то, что мы – команда. Посло-
вица «Один в поле не воин» очень точно отражает 
работу сейсморазведочных партий, где все оди-
наково осознают груз ответственности, которая 
на них возложена. У нас нет личных рекордов, все 
мы работаем на один общий результат, на мате-
риал, на качество, – отметил начальник СП №14 
Владислав Раев.

По его сло-
вам, подготовка к 
новому полевому 
сезону традици-
онно началась 
заблаговремен-
но. В ее рамках 
была проведена 
огромная работа. 
Это подготовка 

территории, где размещался городок геофизи-
ков, жилых и бытовых вагонов-домов, автопарка.

– В этом году мы работали на новой для нас 
территории – в Ямало-Ненецком автономном 
округе. В предыдущие годы сейсмопартия труди-
лась в ХМАО. Эти два округа отличаются друг от 
друга природными особенностями. Если в ХМАО 
больше болотистая местность, в ЯНАО – лес и 
реликтовые мерзлоты. Еще одна особенность 
нынешнего сезона – строительство зимника соб-
ственными силами в ноябре-декабре. А в осталь-
ном все было вполне стандартно. Общая числен-
ность СП составила порядка 300 человек. В этом 
году повезло с погодой, она была комфортной 
для работы, – пояснил Владислав Раев.

Владислав Эдуардович руководит СП №14 
третий сезон, но прежде чем руководство дове-
рило ему возглавить сейсмопартию, молодой че-
ловек прошел все ступени карьерной лестницы. 
Родился в Краснодарском крае. С отличием окон-
чил Северо-Кавказский федеральный универси-
тет по специальности «горный инженер». Будучи 
студентом, проходил практику в нескольких ком-
паниях. Однако после получения диплома, по его 
собственному признанию, принял единственно 
верное для себя решение – работать в АО «Баш-
нефтегеофизика».

– Не скрою, были предложения от «Ставро-
польгеофизики», «Краснодарнефтегеофизики» 

и «Донгеофизики», но я, не раздумывая, трудоу-
строился в «Башнефтегеофизику». Это решение 
я для себя принял еще во время прохождения 
студенческой производственной практики. На-
чинал работать в компании рабочим в геофи-
зическом отряде. Это был 2012 год. Летом тру-
дился в Уральской сейсмической экспедиции, а 
на зимний сезон уезжал в Западно-Сибирскую 
сейсмическую экспедицию. Так продолжалось 4 
года, – вспоминает Владислав Раев. – Огляды-
ваясь назад, понимаю, что мне необходимо было 
пройти каждый этап, чтобы получить полное по-
нимание о профессии. Так что записей в трудовой 
книжке у меня достаточно: рабочий, техник-гео-
физик, обработчик-геофизик в ПВЦ, ведущий и 
главный геофизик, технический руководитель и, 
наконец, начальник партии. Но работал я только 
в двух партиях: СП № 7 и СП № 14. Меня многому 
научило поле, коллеги, среди которых, действи-
тельно, встретились профессионалы своего дела! 
Они научили добросовестно относиться к выпол-
няемым должностным обязанностям, не стоять на 
месте, совершенствовать свои навыки, принимать 
решения и работать на результат. А для повыше-
ния компетенций в компании созданы все условия. 
Прежде всего, я имею в виду наш корпоративный 
учебный центр, где мы постоянно проходим обуче-
ние. Очень интересный и полезный курс – «Школа 
эффективного менеджмента». Безусловно, началь-
ник партии – это огромная ответственность. Но за 
общим итоговым результатом стоит отдельно взя-
тый человек, поэтому очень важен личный контакт 
с людьми. Ежедневно утром начальники СП про-

вожают каждый отряд. В рамках пятиминутки мы 
проводим общее собрание, где обсуждаются рабо-
чие планы. Мы стараемся учесть все пожелания и 
услышать каждого.

Главное – настрой на результат
Н а ч а л ь н и к 

геофизического 
отряда СП № 14 
Руслан Хайрул-
лин спустя 13 
лет работы в АО 
«Башнефтегео-
физика» уверен-
но говорит, что 
«это уже судьба 
и другой ему не 
надо». За его ви-

димым спокойствием и легкостью стоят большая 
ответственность, оперативное решение вопросов 
и чёткий контроль ситуации. Где бы ему ни при-
ходилось работать: в Башкирии, Оренбурге, на 
Севере – эти качества всегда позволяли Руслану 
Салаватовичу достойно справляться с поставлен-
ными задачами.

В «Башнефтегеофизику» Руслана привели 
ноги в прямом смысле этого слова.

– Я родился в небольшом нефтяном городке 
Ишимбай. Учился здесь в нефтяном колледже. 
Позже поступил на заочное отделение в фили-
ал Уфимского государственного нефтяного тех-
нического университета в городе Октябрьский. 

     СИЛЬНЫЕ  ДУХОМ

Я счастлив работать в «Башнефтегеофизике». 
У нас в сейсморазведочной партии 
комфортные условия для проживания, 
лучшая столовая и трудолюбивый коллектив.

«

 Работа буровой бригады

КОМАНДНАЯ РАБОТА
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Кначалу мая все четыре сейсморазве-
дочные партии АО «Таймыргеофи-
зика» успешно завершили зимний 

полевой сезон. Сейсморазведочные работы 
проводились около шести месяцев и весь за-
планированный объём был выполнен с опере-
жением планов.

По словам руководителя АО «Таймыргеофи-
зика» Айрата Сахабутдинова, хорошей резуль-
тативности удалось достичь, в первую очередь, 
благодаря общей командной работе настоящих 
профессионалов. Были учтены все особенности 
лицензионных участков (ЛУ), на которых велись 
исследования. В результате несмотря на силь-

ные ветра, большой снежный покров и сложный 
рельеф ЛУ сейсморазведчики достигли высокой 
производительности. 

Не обошлось и без значимых достижений. 
Очередной рекордный объем выполнила сей-
сморазведочная партия № 2. Работы велись в Та-
зовском районе Ямало-Ненецкого автономного 
округа на Северо-Танамском участке недр. В ра-
ботах по изучению площади было задействовано 
380 специалистов. 

– Тазовский район встретил нас сурово: про-
низывающие ветры, бураны, метели. Кроме того, 
данная местность испокон веков считается луч-
шим зимним пастбищем для выпаса оленей. При-
знаюсь, что животные причиняли нам неудобства. 
Они цепляли рогами наше оборудование. Также 
рядом с СП в чумах проживали и местные жите-
ли, поэтому взаимодействия было не избежать, 
но все сложилось хорошо, – делится начальник 
СП № 2 Ирик Башаров. – Выполняя исследова-
ния, наш коллектив показал сплоченную работу, 
потому что каждый на своем месте – грамотный 
специалист. Так что с запланированным на сезон 
объемом удалось справиться досрочно. 

Успешную работу СП № 2 отметили и во вре-
мя встречи генерального директора АО «Баш-
нефтегеофизика» Рустема Адиева с делегацией 
ПАО «Новатэк», состоявшейся на базе сейсмо-

партии 18 апреля. В ходе визита Ирик Башаров 
представил презентацию о ходе выполнения 
работ в области организации всего комплекса 
сейсморазведочных работ. Он подчеркнул, что 
благодаря современному оборудованию и оте-
чественным разработкам поставленные заказ-

чиком задачи выполняются 
в полном объеме. Этот факт 
и качество выполняемых 
производственных работ 
не оставил без внимания и 
начальник управления сей-
сморазведочных работ ПАО 
«НОВАТЭК» Сергей Писарчук.

– Мы увидели,в в каких 
условиях и с каким обору-
дованием работает группа 

компаний АО «Башнефтегеофизика». Благодаря 
высокому уровню специалистов компании к за-
вершению полевого сезона на Северо-Танамском 
участке недр мы подходим со значительным опе-
режением утвержденного графика работ. Именно 
такими и должны быть отношения со стратегиче-
ским партнёром, в лице которого на протяжении 
многих лет выступает АО «Башнефтегеофизика», 
– подчеркнул Сергей Писарчук.

По словам генерального директора АО «Баш-
нефтегеофизика» Рустема Адиева, результат 
прошедшей 18 апреля встречи свидетельствует 
о том, что группа компаний полностью готова к 
новым вызовам и еще более амбициозным про-
ектам.

 Вездеходы ТРЭКОЛ используют 
для перевозки людей  Рустем Адиев с коллегами и партнерами

Ирик Башаров, начальник СП-2 
АО «Таймыргеофизика»:

– Выполняя исследования, наш коллек-
тив показал сплоченную работу, потому 
что каждый на своем месте – грамотный 
специалист. Так что с запланированным на 
сезон объемом удалось справиться досрочно.

В 2008 году меня призвали в ряды Вооруженных 
сил России. Служил в железнодорожных войсках 
в подмосковном Щелково, а затем пожарным 
спасателем в Наро-Фоминске. После возвраще-
ния из армии я сразу приступил к поиску работы. 
Начал с того, что во все организации, связанные 
с нефтяной отраслью, разослал свое резюме. Но 
результата не было, а просто сидеть и ждать не 
в моих правилах. Приехав в Уфу, пришел в офис 
«Башнефтегеофизики» на Ленина, 13, о котором, 
кстати, узнал из интернета. Оттуда меня напра-
вили в Уральскую экспедицию, которая на тот 
момент базировалась на Ростовской. Придя туда, 
попал к Ильнуру Айратовичу Сираеву, который на 
тот момент возглавлял УСЭ. Это был июнь 2010 
года. Он спросил меня: «Пойдешь рабочим в СП 
№7?». Я, конечно же, согласился. Так все и нача-
лось, – вспоминает Руслан Хайруллин. – Тогда я 
еще не представлял, как мне повезло. Те, кто тру-
дится в партии, становятся настоящей дружной 
семьей. Сейчас для меня работа в сейсмопартии 
– это уже образ жизни.

Рабочим на профиле Руслан проработал око-
ло трех лет. Потом его перевели на должность 
техника-геофизика, а еще позже он стал геофи-
зиком на сейсмостанции, где проработал до кон-
ца 2019 года. Следующая ступень в его трудовой 
биографии – заместитель начальника отряда в СП 
№9 Уральской сейсмической экспедиции. В 2020 
году он возглавил отряд, правда, в другой партии 
– в СП № 14.

Руслан Хайруллин никогда не пасует перед 
трудностями. К примеру, работу на Севере, куда 
попал 10 лет назад, называет романтикой. Чуть-
чуть передохнув дома от только что завершивше-
гося зимнего полевого сезона, он уже собирается 
в Оренбургскую область, где в этом году будет 
работать в СП № 10 Уральской сейсмической экс-
педиции.

Неунывающий руководитель геофизического 
отряда щедро делится опытом и всегда подба-
дривает своих ребят.

– Главное в нашем деле – аккуратность и 
исполнительность, вкупе с профессиональными 
знаниями и навыками, – говорит Руслан Хайрул-
лин. – Несмотря на снег, дождь, разные препят-
ствия и усталость, нужно делать свою работу. В 
зону моей ответственности входит планирование 
сейсморазведочных работ. Мы осуществляем 
размотку геофизического оборудования, устанав-
ливаем приборы. В нашем отряде работает от 60 
до 140 человек в зависимости от сезона. Все по-
ставленные за-
дачи выпол-
няем дружно, 
с п л о ч е н н о , 
работаем од-
ной командой. 
Перед началом 
сезона мы про-
считываем площадь, закладываем определенное 
количество бригад, оборудования, которое нам 
понадобится на выполнение проекта. И далее 
уже в сезоне происходит ежедневное планирова-
ние. Каждая площадь чему-то учит и везде есть 
свои нюансы. Чтобы выполнить план, необходимо 
все анализировать.

Нынешний сезон, по словам Руслана Хайрул-
лина, прошел хорошо, без каких-либо аномаль-
ных явлений.

– Главное – настрой на результат, тогда все 
получится, – уверен он. – Я нигде не работал кро-
ме «Башнефтегеофизики». Хочется двигаться и 
развиваться в компании и дальше. Мы постоянно 
проходим обучение, то есть перспективы роста 
здесь есть, – подчеркнул Руслан Хайруллин. – 
Большое внимание уделяют социальным обяза-
тельствам. Когда что-то необходимо, всегда мож-
но обратиться в профсоюзный комитет. У меня 
были проблемы со спиной, мне помогли с лече-
нием в санатории. Активно можно пользоваться 
полисом ДМС, съездить с семьей на море. Радует, 
что заработную плату индексируют.

Для Руслана Хайруллина неразрешимых про-
блем не бывает. Бывают временные трудности, 
которые всего лишь требуют больших усилий. Он и 
помимо работы всё и везде успевает: Руслан счаст-
лив в семейной жизни. Жена Ильвира работает 
детским кардиологом в Республиканском карди-
оцентре. Вместе они воспитывают сына Арслана, 
которому совсем скоро исполнится два года.

Ремонт мастера боится
Динар Бикбулатов – старший механик сей-

сморазведочной партии № 14 ЗССЭ с самого 
детства увлекался техникой. Еще будучи школь-
ником, он работал помощником комбайнера в 
родном селе Абзаново Архангельского района. 
Поэтому после окончания школы поступил в Баш-
кирский государственный аграрный университет 
на факультет механизации сельского хозяйства. 
В армии тоже служил по специальности – меха-
ник-водитель на МТЛБ.

– В июне 10 лет, как я пришел в «Башнефте-
геофизику». О компании мне рассказал мой со-
курсник по вузу Ринат Хабиров, который к тому 
времени уже работал здесь. В настоящее время 
он трудится главным механиком в АО «Тамйырге-
офизика», – говорит Динар Бикбулатов. – Сначала 
я был водителем вездехода пятого разряда. Па-
раллельно работал помощником бурильщика в 

сейсморазведочной 
партии № 12. Осенью 
2013 года я улетел ра-
ботать в Западно-Си-
бирскую сейсмиче-
скую экспедицию уже 
механиком, а тремя 
годами позже меня 

перевели на должность старшего механика в СП 
№14. Моим наставником был Марат Фаритович 
Таухитов. 

Аккуратность, спокойный характер и ответ-
ственность в работе Динара Бикбулатова вызыва-
ют у окружающих уважение. Для него самого пар-
тия давно уже стала больше, чем просто работа.

– Костяк коллектива не меняется и, можно 
сказать, мы тут ближе друг другу, чем даже не-
которые родственники, – улыбается старший ме-
ханик. – Да и работа хоть и сложная, но интерес-
ная: сама техника совершенствуется, многое уже 
автоматизировано, и это требует освоения всё 
новых знаний, навыков, которые мы получаем в 
нашем корпоративном учебном центре. 

К слову, о родственниках. В этой же партии 
работает родной брат Динара – Загир. Как дис-
петчер, он выписывает путевые листы, занимает-
ся выдачей ГСМ. 

Говоря о прошедшем сезоне, Динар Бикбу-
латов отметил, что персонал партии оснащает-
ся по заранее подготовленному плану с учетом 

всех возможных 
о б с т о я т е л ь с т в , 
которые могут 
быть доставлены 
природой и тех-
нологией работ 
в той или иной 
местности.

– Подготовка 
к сезону начина-
ется уже весной 
с формирования 
заявок на запчасти. Далее – качественный ре-
монт и подготовка техники, оборудования, жилья. 
Часть техники ремонтируем собственными сила-
ми на базе СП. Что-то доставляем в дочернее под-
разделение компании – ООО «Сервис-Мастер», 
– поясняет Динар Бикбулатов. – С наступлением 
зимы своими силами построили зимник (про-
кладываемая зимой дорога путем уплотнения 
спецтехникой) протяженностью 30 километров. 
В течение всего сезона я ответственен за исправ-
ность техники, за ее выпуск. Но и у ребят к тех-
нике отношение бережное. Каждое утро провожу 
пятиминутки. Самое главное требование ко всем 
одно – соблюдение правил безопасности и вни-
мание. В этом году было задействовано около 90 
единиц техники, в прошлом – 160. Так что всегда 
по-разному бывает. 

Дома после продолжительных командировок 
Динара Бикбулатова ждут жена Альфия и дочери 
Нэркэс и Ямиля. Одной из них 12 лет, а вторая в 
этом году готовится стать первоклассницей. Есть 
у старшего механика и хобби. Динар Бикбулатов 
– кандидат в мастера спорта по национальной 
борьбе «куреш».

Анализируя каждый проект, который выпол-
няют все сейсморазведочные партии Дирекции 
разведочной геофизики, приходишь к выводу, 
что среди них не бывает легких, каждый сложен 
по-своему и требует слаженной работы и самоот-
дачи всех работников СП.

     СИЛЬНЫЕ  ДУХОМ

Но за общим итоговым результатом 
стоит отдельно взятый человек, поэтому 
очень важен личный контакт с людьми.

«

ВЫСОКАЯ ОЦЕНКА ЗАКАЗЧИКА

 Руслан Хайруллин с семьей

 Динар Бикбулатов с братом Загиром 
и с детьми
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Историю предприятия определяют люди. Именно от 
их отношения к труду, профессионализма, квали-
фикации, человеческих качеств, наличия грамот-

ного подхода к повседневным задачам зависит успех работы 
всей компании. Особая гордость АО «Башнефтегеофизика» – 
заслуженные ветераны труда, те, на которых стоит держать 
равнение. И один из них – Мунир Губаевич Аллаяров. 

Нынешняя весна 
для него юбилейная, 
почетному работнику 
предприятия испол-
нилось 70 лет. В такой 
момент всегда хочет-
ся обернуться назад и 
вспомнить, с чего все 
начиналось. За спи-
ной Мунира Губаеви-
ча 43 года стажа на 
одном предприятии, 
множество отрасле-
вых и корпоративных 
наград и конечно 
самые добрые вос-
поминания о славном 
трудовом пути. 

– Я родился в маленькой деревушке Сагадат Альшеевского 
района в многодетной семье. Нас было семеро детей: пять маль-
чиков и две девочки. Отец был участником Великой Отечествен-
ной войны, вернулся домой с ранениями. Он работал лесником, 
мы с малых лет были приучены к труду, рано становились само-
стоятельными. Жили не богато, но дружно, – вспоминает Мунир 
Аллаяров. – После окончания школы поехал в Уфу, где поступил 
в строительное училище. Затем, как и все мои сверстники, про-
ходил срочную службу в рядах Советской Армии в воинской ча-
сти № 55241 в Подмосковье. Помню все в малейших деталях, как 
будто это было вчера.

После возвращения на малую родину Мунир Губаевич устро-
ился работать в колхоз водителем молоковоза. Однако вскоре 
молодой человек по совету старшего брата Назара, который 
на тот момент уже трудился заместителем начальника партии 
в «Башнефтегеофизике», тоже решил перебраться в столицу и 
устроиться в трест. 

– Так в далеком 1974 году и началась моя долгая трудовая и 
семейная история в этой компании. Сначала был водителем на 
ГАЗ-66 в сейсмоотряде. Моим первым начальником и наставни-
ком стал Хамит Габбасович Хакимов. Он сразу поверил в меня, 
видимо, увидел потенциал. Сказал: «У тебя все получится» и от-
правил учиться на курсы бурильщиков. Какое-то время я работал 
по профессии, а затем заочно поступил в автодорожный техни-
кум и параллельно трудился механиком в сейсмопартиях, – гово-
рит Мунир Аллаяров. – 18 лет отдано полевой жизни. Я работал 

только в Башкирии, в Янаульском, Татышлинском, Балтачевском, 
Бураевском, Краснокамском и других районах. 

По его словам, работа тогда кипела, все трудились как еди-
ный организм, одно целое.

– Неважно, день это был или ночь, пока не приедет с про-
филя последняя бригада, никто не ложился спать. По-другому 
мы жить не умели. Хотя и трудности были, и поломки техники 
различные случались, и запчастей не хватало, но мы никогда 
не пасовали перед неудачами. Однажды зимой даже пришлось 
из болота три трактора вытаскивать. Мы справились, техника 
была спасена. Старались трудиться, четко понимая, что от нас 
зависит результат работы всего треста. Трудности в большей 
степени закаляют характер, влияют на формирование личности, 
– уверен Мунир Губаевич.

С теплотой он вспоминает своих руководителей-настав-
ников, коллег, с которыми трудился. Это Рауф Ильдарханович 
Сахаутдинов, Риф Кабирович Фарвазов, Фарит Хабреевич За-
рипов, Ильдар Нугамирович Ахметшин, Данис Галиев, братья 
Хазиахметовы.

– Благодаря их опыту и знаниям рабочий процесс шел по 
плану. И к моей работе не было нареканий, потому что они под-
держивали, помогали и сам трудился честно и на совесть, – под-
черкивает ветеран. 

На трудовом пути огромную поддержку Муниру Аллаярову 
оказывала его семья, супруга Роза Кабировна и умницы-дочери 
– Альбина и Эльвира. Кстати, спутницу жизни он встретил именно 
в партии, куда молодая девушка приехала работать поваром. 

– 7 июня 2025 года будем праздновать золотую свадьбу, – 
с гордостью говорит Мунир Губаевич. 

1 сентября 1992 года – новая страница в трудовой биографии 
Мунира Аллаярова. Его перевели в Уфу и назначили начальни-
ком транспортной колонны в геофизическую ремонтно-ком-

плектующую контору, затем она была переименована в базу 
спроизводственного обслуживания, а позже в управление мате-
риально-технического обслуживания. Все эти годы он трудился 
под руководством Фаниля Сагитьяновича Габрахимова.

– Это было очень непростое время, которое мы достойно 
пережили. Иногда зарплату продуктами платили, но у меня ни-
когда даже мыслей не было уволиться из конторы. И сейчас по 
прошествии лет понимаю, что все сделал правильно. Хорошие 
времена наступили, я их дождался. Для меня честь – быть по-
четным ветераном «Башнефтегеофизики». Здесь я состоялся как 
профессионал, здесь нашел семейное счастье. Годы работы в 
тресте я называю золотым временем. Мне на предприятии ни од-
ного плохого человека не встретилось, – признается Мунир Губа-
евич. – Я – счастливый. Дерево посадил и не одно, дом построил. 
Сына не удалось родить, но зато каких дочерей вырастил. Альби-
на и Эльвира мне подарили внуков и внучек. Они – моя гордость 
и огромная радость. Наиль – отличный парень, студент УГАТУ, 
Айдар – школьник. Линара – спортсменка, каратистка, чемпион-
ка республиканских и всероссийских первенств. Сама уже трени-
рует детей. Младшей Зарине пока только 4 года. Младшая дочь 
Эльвира пошла по моим стопам и сегодня трудится главным гео-
физиком в отделе интерпретации ГИС действующего фонда НПЦ 
«Геостра». У меня замечательные зятья – Камиль и Марат. 

Сейчас, на заслуженном отдыхе, Мунир Губаевич занимает-
ся младшими внуками, но при этом не перестаёт интересоваться 
деятельностью родного предприятия, жизнью и здоровьем быв-
ших коллег и даже ведет собственную подшивку корпоративных 
газет «Геофизик». 

С юбилеем Вас, Мунир Губаевич! Радуйте своих близких 
оптимизмом и жизнелюбием. Здоровья Вам и благополучия!

ЭТО ВСЕ НАЗЫВАЕТСЯ ЖИЗНЬ…
ГОРДОСТЬ КОМПАНИИ

НАСТАВНИЧЕСТВО ЗДОРОВЬЕ

Для студентки 3 курса Уфимского государственного колледжа технологии и дизайна 
Анастасии Каменецкой – это не первая производственная практика в стенах дочер-
него предприятия АО «Башнефтегеофизика» – ООО «Баланс Консалтинг». Тот опыт 

и знания, которые девушка получает здесь, непременно пригодятся ей в будущем.  
– Я в этом году оканчиваю колледж с отличными результатами. Считаю, что в этом есть большая 

заслуга моих наставников по производственной практике: Екатерины Сергеевны Константиновой 
и Ирины Вячеславовны Камаловой. Тот практический опыт, которым они делились здесь со мной 
– бесценен и уникален. Я еще больше полюбила бухгалтерское дело и намерена работать по про-
фессии. 

– Несомненно, опыт работы с документами, знакомство с нормативными актами, законо-
дательством пригодятся нашим практикантам в будущей работе, – считает начальник методо-
логического отдела ООО «Баланс Консалтинг» Ирина Камалова. – Наставничество – это важная 
составляющая работы нашего предприятия. Когда к нам приходят молодые специалисты, мы за 
каждым закрепляем наставника, который знакомит и с внутренним документооборотом, и с прин-
ципами работы отделов, и с информационными системами, поэтапно вовлекаем в рабочий процесс. 

Первое время его самостоятельной работы кон-
тролируем рабочий процесс и в любое время мы 
находимся на связи, готовы подсказать и по-
мочь советом. Так было и со мной, несмотря на 
большой опыт работы в этой сфере, я все равно 
в новом коллективе нуждалась в грамотных и 
своевременных советах. Благодарна своему не-
посредственному руководителю, заместителю 
директора ООО «Баланс Консалтинг» Наталье 
Владимировне Прошенковой за то, что я бы-
стро влилась в коллектив и адаптировалась в 
новых условиях.

 1979 год, д. Тангатарово Бураевский район. 
Второй ряд, крайний справа Мунир Аллаяров рядом с братом Назаром; 

первый ряд, крайняя справа супруга Роза

 Надежная опора, сила и надежда Мунира Аллаярова – его семья

 Трудовой стаж Мунира Аллаярова 
в «Башнефтегеофизике» равен 43 годам

УВЛЕЧЬ ПРОФЕССИЕЙ «Здоровые» 
беседы

Наталья Прошенкова, 
заместитель директора ООО «Баланс Консалтинг»:

– Каждое предприятие имеет свою специфику, поэтому новым 
специалистам бывает непросто адаптироваться в новых условиях. 
Мы понимаем это и поэтому на предприятии разработана целая си-
стема наставничества. Она уже доказала свою эффективность и вос-
требованность: мы оказываем нашим сотрудникам определенную по-
мощь в организационном плане, делимся профессиональными советами. 
Я считаю, что наставничество – это эффективный инструмент раз-
вития, взаимовыгодный процесс, главное, чтобы новый сотрудник был 
заинтересован в результате и в профессиональном росте, а наставник 
всегда рядом – подскажет и советом, и делом.

ВАО «Башнефтегеофизика» проходит 
цикл лекций от специалистов одной 
из уфимских клиник.

В апреле врачи клиники «Мать и дитя» встрети-
лись с коллективами корпоративного учебного 
центра «Геофизика» и «Баланс Консалтинга». 
Лекция была посвящена сохранению женского 
здоровья. Специалисты клиники ответили на 
многочисленные вопросы и дали ценные реко-
мендации. 

В мае подобная встреча прошла с сотрудни-
ками НПЦ «Геостра».  Кардиологи одного из ве-
дущих медицинских центров рассказали о про-
филактике сердечно-сосудистых заболеваний. 

Врачи обратили внимание присутствую-
щих на то, что после перенесенного COVID-19 
они фиксируют у пациентов воспаление тканей 
сердца, в том числе у тех, кто ранее не страдал 
заболеваниями сердечно-сосудистой системы. 
Кардиологи рекомендовали не заниматься са-
молечением, а обращаться к специалистам и 
проходить своевременное обследование. 

Такие полезные и содержательные встречи 
сотрудников подразделений были организова-
ны профсоюзным комитетом компании. Данная 
практика будет продолжена и в будущем.

 Опытный наставник – источник знаний и 
профессиональных советов. Слева Ирина Камалова
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В пятницу, 14 апреля, в Уфимском го-
сударственном нефтяном техниче-
ском университете потенциальные 

работодатели, представляющие крупней-
шие промышленные организации республи-
ки, пообщались со студентами – будущими 
специалистами отрасли. Представители  
АО «Башнефтегеофизика» в ходе ярмарки 
вакансий рассказали о предприятии, спе- 
цифике работы, возможностях прохождения 
производственной практики и дальнейшего 
трудоустройства.  

С самого утра в фойе УГНТУ оживленная 
деловая суета. У презентационного стенда 
«Башнефтегеофизики» ребят вместе со своими 
старшими коллегами встречала геофизик от-
дела скважинной сейсморазведки управления 
интерпретации данных сейсморазведки Ли-
лия Нурумова. Она как никто другой знает, что 
именно на таких площадках у студентов есть 
возможность определиться с будущим местом 
работы и лично пообщаться с работодателями. 

– Я трудоустроилась по специальности 
благодаря такой ярмарке вакансий. И сегодня 
успешно совмещаю учебу в магистратуре УГНТУ 
(кафедра – «Геофизические методы исследо-
ваний скважин») с работой геофизика отдела 
скважинной сейсморазведки НПЦ «Геостра», 
– говорит Лилия Нурумова. – До этого работа-
ла в центре карьеры Нефтяного университета, 
который как раз и занимается организацией 
таких мероприятий. При этом безусловно заду-
мывалась о своем профессиональном будущем 
именно по тому направлению, которое изучаю 
в вузе. Поэтому решила подробнее узнать о 
компаниях, которые выставили свои стенды у 
нас, в УГНТУ. Так произошло знакомство с «Гео-

строй», чему я очень рада. Прежде всего здесь я 
получаю бесценный опыт по своей специально-
сти, повышаю свои профессиональные компе-
тенции, что очень важно. Во-вторых, я работаю 
в замечательном коллективе, где мне помога-
ют, поддерживают и идут навстречу. Для всех 
новых сотрудников совместно с наставником 
составляется план адаптации, который очень 
помогает эффективно войти в работу. Самое 
главное – я уверена в завтрашнем дне, потому 
что не переживаю по поводу того, где я буду 
работать после получения диплома. Возможно, 
для кого-то эта ярмарка вакансий станет от-
правной точкой профессионального пути.

АО «Башнефтегеофизика» активно сотруд-
ничает с высшими учебными заведениями, с 
профильными вузами налажены самые тесные 
контакты. Некоторые дисциплины в них препо-
дают специалисты компании. УГНТУ и БашГУ 
готовит и выпускает дипломированных геофи-
зиков, геологов, инженеров по бурению нефтя-
ных и газовых скважин и других специалистов, 
востребованных в ГК АО «Башнефтегеофизика». 
В этих вузах есть брендированные учебные ка-
бинеты, лаборатории и аудитории, поэтому не 
удивительно, что около стенда предприятия 
было много заинтересованных студентов. Бу-
дущих специалистов интересовали наличие 
вакантных мест, условия труда, уровень зара-
ботной платы, социальный пакет. 

– Хотим посмотреть, какие есть варианты 
на рынке труда. Наша цель на данный момент 
– найти место для прохождения практики. Уви-
деть, как работает предприятие, изучить всё 
изнутри, понять основы. Конечно, важно, чтобы 
были хорошие условия труда и достойная зар-
плата, – говорят третьекурсники УГНТУ Айрат и 
Ильяс.

– Место будущей работы нужно подыски-
вать заранее, чтобы после окончания универси-
тета сразу заняться делом. Мечтаю найти работу 
по специальности, желательно в нефтяной от-
расли, – призналась четверокурсница Анаста-
сия Осокина. 

Формат ярмарки вакансий – экспресс-со-
беседование. Студенты и представители пред-
приятия задали друг другу вопросы, получили 
нужную информацию. Кроме того, соискатели 
оставили резюме, заполнили анкеты.

В ходе мероприятия представители «Баш-
нефтегеофизики» пообщались с ректором  
УГНТУ Олегом Баулиным и поблагодарили его 
за активное взаимодействие и высокий уровень 
подготовки специалистов. Руководитель вуза 
отметил, что для студентов, которые как Лилия 
Нурумова совмещают учебу с работой, в вузе 
готовы рассмотреть варианты индивидуального 
графика обучения. 

– Всегда вызывают уважение студенты, ко-
торые успешно совмещают работу и учебу. В на-
стоящее время у нас работают молодые специ-
алисты, которые обучаются в УГНТУ, в УУНИТ, 
в аспирантуре. Знания, закрепленные в прак-
тической деятельности, позволяют им сдавать 
на «отлично» экзамены и защищать дипломы с 
рекомендациями продолжить исследование в 
выбранной области, – делится главный специа-
лист по управлению персоналом НПЦ «Геостра» 
Марина Галанова. 

Добавим, что подбор и адаптация молодых 
специалистов – одно из ключевых направлений 
кадровой политики «Башнефтегеофизики».

– В компании созданы все условия, что-
бы молодые специалисты смогли реализовать 
свой потенциал. Мы постоянно развиваемся, 
внедряем новые технологии, выстраиваем вну-

трикорпоративную систему обучения, чтобы 
обеспечивать выполнение стратегических за-
дач ГК АО «Башнефтегеофизика». У нас долго-
временные партнерские отношения с более чем 
20 учебными заведениями высшего и среднего 
профессионального образования. На ярмарках 
вакансий работа со студентами и будущими 
сотрудниками предприятия не заканчивается. 
Также мы проводим кейс-турниры и деловые 
игры, встречи студентов с экспертами и руково-
дителями компании, ведется работа по адапта-
ции программ учебных заведений с учетом по-
требностей предприятия. Особое внимание хочу 
обратить на корпоративную образовательную 
программу «Вектор развития» по направлению 
«Промысловой геофизики». Она направлена 
на подготовку будущих кадров и адаптацию 
к работе в АО «Башнефтегеофизика». Весной 
2023 года был запущен уже третий поток и 
сейчас студенты успешно проходят обучение в 
корпоративном учебном центре «Геофизика», 
который играет ключевую роль в эффективном 
обучении кадров. Летом им предстоит пройти 
практику в полевых партиях ДПГ, – пояснила 
начальник отдела оценки и развития персонала 
Елена Еранцева.

КАДРОВАЯ ПОЛИТИКА

 Ведущий специалист отдела оценки и развития 
персонала Наталья Габбасова отвечает  

на вопросы студентов

ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ – 
ПЛОЩАДКА ВОЗМОЖНОСТЕЙ
СТУДЕНТЫ, ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКУ»

КОЛОНКА СЛУЖБЫ ПБОТиОС

Весной 2020 года в АО «Башнефтеге-
офизика» был запущен проект, суть 
которого заключается в выявлении 

и регистрации каждым работником опасных 
действий/условий и происшествий без по-
следствий при проведении работ на том объ-
екте, где он трудится. 

По статистике, в 80% несчастных случаев 
в той или иной степени присутствует челове-
ческий фактор. Повседневная деятельность 
сотрудников сопровождается рисками произ-
водственного характера. Но иногда к ним до-
бавляются риски, связанные с опасным поведе-
нием самих работников или их коллег, которые 
чаще всего всерьёз не задумываются о по-
следствиях того, к чему именно могут привести 
опасные действия. Чтобы изменить ситуацию 
коренным образом, была разработана и введе-
на «Карта выявления опасности» (КВО). 

– Она действительно работает, мы получаем 
много откликов, а это как раз то, к чему мы стре-
мились, – говорит главный инженер, руководи-
тель службы ПБОТиОС Ришат Шарафутдинов.  

Каждый сотрудник предприятия, выявив-
ший опасные действия (условия), вправе при-
остановить работы, если имеется угроза жизни 
и здоровью работников или дальнейшие дей-
ствия могут привести к несчастному случаю на 
производстве. Приостановленные работы могут 
быть возобновлены только после устранения 
опасных действий.

– Наша цель – бороться не с несчастными 
случаями, а с причинами, которые к ним ведут. 
Предотвратить их, а если опасные действия или 
условия уже зафиксированы, разобрать каждое 
из них, проанализировать и сделать так, чтобы в 
будущем они больше не повторялись, – поясня-
ет Ришат Шарафутдинов. 

 Это надо знать:
Культура безопасности – квалификацион-

ная и психологическая подготовленность всех 
лиц, при которой обеспечение безопасности 
является приоритетной целью и внутренней 
потребностью, приводящей к осознанию ответ-
ственности и к самоконтролю при выполнении 
всех работ, влияющих на безопасность. 

Культура вмешательства – вмешательство 
в деятельность, при которой есть угроза безо-
пасности и здоровью работников.

Опасное действие (ОД) – действие или 
бездействие работника или группы работников, 
которое, если его не исправить, может привести 
к травме или причинению вреда здоровью ра-
ботника, а также нанесению ущерба окружаю-
щей среде или имуществу Компании.

ОД является как осознанное, так и не осознан-
ное поведение работника, которое может при-
вести к происшествию
ОД – предпосылки происшествий
ОД в основном связаны с нарушениями норм и 
правил ОТ и ПБ
Опасное условие (ОУ) – любое состояние 

производственной среды, которое, если его не 
устранить, может привести к травме или причи-
нению вреда здоровью работника, а также на-
несению ущерба окружающей среде или иму-
ществу Компании.

ОУ – любое условие, напрямую не связанное с по-
ведением работников, которое может приве-
сти к происшествию
ОУ – не являются природные (клим-е) условия
ОУ – предпосылки происшествий
Почему необходимо регистрировать 

опасные действия и опасные условия? 
• Исправляя опасные действия, мы формиру-

ем привычку работать безопасно.
• Опасные условия нужно устранять или учи-

тывать при выполнении работ.

• Своевременно исправляя опасные действия 
и устраняя опасные условия, устраняются 
причины самих происшествий.

 Это надо знать: 
Происшествие без последствий (ПбП) –

какое-либо событие, явившееся результатом 
ОД или ОУ, которое не привело, но при других 
обстоятельствах могло привести к травме или 
причинению вреда здоровью работника.

ПбП – событие, которое уже произошло, то 
есть это происшествие.
ПбП – событие, которое могло привести к 
травмированию работника, но его удалось из-
бежать в данных определённых обстоятель-
ствах.
ПбП всегда предшествуют вовремя не устра-
нённые ОД или ОУ.
Почему необходимо регистрировать про-

исшествия без последствий?
• Происшествия без последствий являют-

ся ранним предупреждением о грозящей 
травме.

• Высокопотенциальное ПбП может при не-
сколько иных обстоятельствах привести к не-
счастному случаю со смертельным исходом.

• Происшествие без последствий – это «по-
следнее предупреждение».
– Сообщая руководителю о происшествиях 

без последствий, вы предотвращаете травмы 
или спасаете чью-то жизнь, – подчеркивает 
Ришат Шарафутдинов. – Самый эффективный 
способ предотвратить происшествия – выявить 
и устранить их предпосылки, то есть опасные 
действия и опасные условия.

Выявление и исправление ОД:
Увидев работника, работающего со шли-

фовальной машинкой без лицевого защитного 
щитка, – НЕ ПРОХОДИТЕ МИМО, а подойдите к 
нему и объясните, почему использовать сред-
ства индивидуальной защиты (СИЗ) лица и ор-
ганов зрения важно, подскажите, что их можно 
получить у своего руководителя.

Выявление и устранение ОУ:
Увидев торчащую из земли арматуру, – НЕ 

ПРОХОДИТЕ МИМО, а обозначьте или огороди-
те место, чтобы никто не споткнулся, сообщите 
своему непосредственному руководителю для 
того, чтобы арматуру срезали и сделали проход 
безопасным.

Отметим, в АО «Башнефтегеофизика» 
введена система поощрения сотрудников/
подразделений.

Предусмотрены следующие номинации:
1. Лучшая карта выявления опасностей 

(КВО). 
Награждается сотрудник подразделения, 

выявивший высокопотенциальное ОД, ОУ и ПбП.
2. Самый активный сотрудник по КВО 

Сотрудник, выявивший и зарегистрировав-
ший наибольшее количество ОД, ОУ и ПбП.

– Задача каждого из нас перейти от при-
вычных реакций «это не мое дело» или «мне 
еще и достанется» к принципу «Я не прохожу 
мимо опасностей», – отметил в завершение  
Ришат Шарафутдинов. 

В марте 2023 г. руководство АО «Башнефте-
геофизика» подвело итоги внедрения КВО за 
прошлый год. 

В 2022 году количество поощренных со-
трудников составило 158 человек, общая сумма 
выплат – 790 тысяч рублей. 

Всего подано карт выявления опасностей: 
1513.

Уважаемые коллеги! Также напомина-
ем, что теперь мобильное приложение для 
подачи карт выявления опасности (КВО) до-
ступно в магазине приложений для Android 
Google Play. Подача КВО с последующим 
отслеживанием статуса выполнения работ 
по предотвращению опасных действий или 
условий. Мобильным приложением могут 
пользоваться ВСЕ сотрудники ГК АО «Баш-
нефтегеофизика».

ВМЕСТЕ ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ



8 www.bngf.ru

№ 5 (90) май, 2023
корпоративная газета АО «Башнефтегеофизика»ГЕОФИЗИКА,  ПРОВЕРЕННАЯ  ВРЕМЕНЕМ

ВКонтакте

– Наша новая рубрика «За чаш-
кой кофе» о самом интерес-
ном – любимом увлечении, 

успешном проекте или знаменательном со-
бытии. На открытие редакционной кофейни 
мы пригласили руководителя Службы прото-
кола и организации мероприятий АО «Баш-
нефтегеофизика» Альбину Шамсуарову.

– Альбина Ангамовна, по утрам предпо-
читаете чашечку кофе или чая?

– Люблю американо, без сахара и молока. 
Во-первых, он бодрит и настраивает на рабочую 
атмосферу. Во-вторых, мне просто нравится этот 
терпкий вкус.

– Психологи утверждают, что кофейные 
предпочтения говорят о характере человека. 
И люди, которые предпочитают американо, – 
оптимисты, трудоголики, ведущие активный 
образ жизни. 

– Да, спорт я люблю. Несколько лет назад 
в моей жизни появился большой теннис. А еще 

точнее, это случилось в 2011 году во время от-
пуска в Хорватии. В отеле был теннисный корт, 
я каждый день с удовольствием наблюдала за 
игрой отдыхающих. И в какой-то день реши-
ла сама взять в руки ракетку. Игра подарила 
настолько яркие эмоции, что я решила попро-
бовать себя в этом виде спорта. Вернувшись 
в Уфу, записалась на тренировки и с каждой 
игрой азарт большого тенниса увлекал меня 
все больше.

– Альбина Ангамовна, вы состоите в лю-
бительской женской лиге по теннису г. Уфы 
и продолжаете активно тренироваться?

– Да! Безусловно, я не упускаю любую воз-
можность поиграть в теннис. Как правило, два 
раза в неделю – тренировки, участвую в тур-
нирах, проводимых в рамках любительской 

женской лиги по теннису. Она 
объединяет более 150 представи-
тельниц прекрасного пола г. Уфы 
под руководством Светланы Си-
моновой, преподавателя по физи-
ческой культуре УГНТУ. На корте 
у нас царит атмосфера здорового 
соперничества, а за ним – мы все 
тепло общаемся, дружим. Многих 
из нас, кроме тенниса, объединя-
ет любовь к путешествиям.  

– Большой теннис – это вид спорта, кото-
рый требует от спортсмена внимания и кон-
центрации. Чему вас научил этот вид спорта?

– Во-первых, давать ответ, то есть всегда 
быть начеку. Во-вторых, ответственности, осо-
бенно когда играешь в паре. Ведь не секрет, что 
одним из важных моментов в командной игре 
является соблюдение строгих правил и обязан-
ностей на корте, умение прикрыть партнера в 
трудный момент, буквально подставив плечо, 
и, наоборот, отступив в нужный момент, спасти 
игровую ситуацию. И вообще, теннис тренирует 
стрессоустойчивость и самоконтроль. Я считаю, 
что физическая активность необходима каждо-
му из нас. Я всегда восхищалась людьми, кото-
рые несмотря на занятость, на домашние дела, 

находят время для занятия 
спортом. Будь то обычная 
спортивная ходьба, плава-
ние, бег, волейбол, любой 

доступный вид спорта, главное – движение. 
Регулярность тренировок – это залог успеха, 
бодрости духа и долголетия. Как бы тривиаль-
но это не звучало, но движение – это жизнь. Я 
готова неустанно пропагандировать здоровый 
образ жизни и занятия спортом.

– Альбина Ангамовна, у вас есть спортив-
ная мечта?

– Я мечтаю побывать на престижных турни-
рах по большому теннису, к примеру, посетить 
знаменитый «Ролан Гаррос» и ощутить на себе 
эту мощную энергетику крупных международ-
ных соревнований. 

– Спасибо за теплую беседу за чашечкой 
кофе. 
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УЗНАВАЙТЕ О НОВОСТЯХ ПЕРВЫМИ!
Анонсы, новости, фото всегда доступны 
на официальном сайте предприятия и в сети Telegram.
Подписывайтесь на наш канал на YouTube. @AOBNGF YouTube

Официальный сайт 
АО «Башнефтегеофизика»

ЗА ЧАШКОЙ КОФЕ

находят время для занятия 
спортом. Будь то обычная 

СПОРТИВНЫЙ ОВЕРТАЙМ

Ведь не секрет, что одним из важных 
моментов в командной игре является 
соблюдение строгих правил и обязанностей 
на корте, умение прикрыть партнера в 
трудный момент, буквально подставив плечо, 
и, наоборот, отступив в нужный момент, 
спасти игровую ситуацию.

«

У любителей американо аналитический ум, они часто выбирают работу в сфере бизнеса, 
финансов или статистики.

  ФАКТ

Американо – это все тот же эс-
прессо, в который добавили го-
рячей воды, или же кофе-фильтр 
из кофеварки. Любители амери-
кано берут от жизни все, они 
успешны, имеют черты перфек-
ционизма и внутренне очень ра-
нимы. У этих людей совершенно 
особенное отношение со време-
нем, они всегда все успевают и 
никогда не торопятся.
Они слушают качественную му-
зыку, много читают и выбира-
ют жить вне города.

СПРАВКА

МЕДАЛЬ 
В КОПИЛКУ 

22апреля команда пловцов 
«Башнефтегеофизики» заво-
евала второе место в рамках 

Спартакиады «Спорт и здоровье» среди 
предприятий и организаций Октябрьского 
района Уфы. 

Дистанцию на 25 метров вольным стилем 
в бассейне «Тан» успешно проплыли главный 
специалист по организационному развитию 
АО НПФ «Геофизика» Светлана Латыпова, за-
меститель директора ОП «Сатурн» Алена Ли-
сицына, главный геофизик ПО ДПГ Александр 
Малофеев и ведущий геофизик ПО ДПГ Артур 
Газизов. 

Всего в турнире участвовало восемь ко-
манд. 

ЛЕДОВАЯ 
ДРУЖИНА

После перерыва любите-
ли хоккея возобновили 
свои тренировки. Команда 

«Башнефтегеофизики» вновь собира-
ется на льду «Уфа-Арены» и Дворца 
спорта и пробует свои силы в одном 
из самых захватывающих и любимых 
видов спорта – хоккее. В команде бо-
лее тридцати человек, это сотрудники 
разных подразделений компании. По 
словам капитана ледовой дружины 
Алексея Заярного, в планах сыграть с 
какой-нибудь командой любительской 
лиги, ведь спортивного азарта, огром-
ного желания у ребят не занимать. 

соблюдение строгих правил и обязанностей  Альбина Шамсуарова 
(вторая справа)


